

Los conductores de la JCCM cumplen su primera semana de encierros y siguen determinados a sostenerlos de forma indefinida

Este viernes se cumple la primera semana de encierros de los conductores del Parque Móvil de la JCCM para exigir al retirada del Plan de Recursos Humanos con el que el Gobierno Cospedal pretende reducir este colectivo a la mitad. Los conductores se han organizado para afrontar un nuevo fin de semana de encierros y mantienen su determinación de sostenerlos de forma indefinida.

“Después de siete noches en las que se han ido turnando, están mas fuertes que nunca y tienen un ánimo implacable para tumbar el Plan de Recursos Humanos”, destacó esta mañana el responsable sectorial de la FSC de CCOO, Ramón González.

Los encierros comenzaron el pasado viernes, cuando siete conductores, en representación del todo el colectivo –los había de todas las provincias y de los cuatro sindicatos del sector- decidieron permanecer en la sede de Administraciones Públicas en Toledo tras una nueva reunión para negociar el

mencionado Plan, a la que acudió como representante del Gobierno un secretario general, sin capacidad real para negociar.

Tras aquel fin de semana de encierro en Función Pública, los encierros se extendieron a los parques móviles de la JCCM en las cinco capitales de provincia de la región.

Durante toda la semana, los conductores se han ido turnando para sostener los encierros de forma indefinida sin desatender sus jornadas laborales cotidianas.

“Comisiones Obreras felicita al colectivo de conductores por la movilización ejemplar que están llevando a cabo, por su compromiso y entrega infatigable, y por ser capaces de liderar un conflicto desde los centros de trabajo con unidad de los trabajadores y con fuerza para continuar de forma indefinida”, destaca González.

“Aunque además del esfuerzo que supone sostener los encierros tienen que soportar falacias, como escuchar en Radio Castilla-La Mancha que ganan 1.800 euros al mes cuando el salario de

n conductor ronda los 1.270; están manteniendo su lucha ajenos a las mentiras y el menosprecio del gobierno regional, que en vez de dialogar prefiere utilizar la mentira y difundirla a través de los medios públicos de comunicación para tratar de desprestigiar al colectivo”, denunció González

CCOO “anima al resto de trabajadores de la administración autonómica y a la ciudadanía en general a acudir a los parques móviles durante el fin de semana para visitar a los compañeros encerrados y trasladarles apoyo y ánimo. Su lucha es la de todos, ya que hoy son ellos pero mañana seremos otros”

Los encerrados recibirán además en los próximos días las visitas de sindicalistas, miembros de colectivos sociales y de partidos políticos de la oposición, entre ellos el coordinador provincial de IU en Toledo, Alejandro Ávila, o el diputado nacional del PSOE por Albacete Manuel González Ramos.



Aliento, admiración y respaldo a los conductores encerrados en los Parques Móviles de la JCCM

Daniel Martínez anuncia que IU presentará mociones en los ayuntamientos de CLM

Los conductores de la JCCM encerrados en los parques móviles han recibido a lo largo de la tarde del jueves numerosas visitas, de dirigentes sindicales y políticos que acudieron a expresarles su admiración y respaldo.

Los encerrados en Albacete recibieron la visita del coordinador general de IU-CLM, Daniel Martínez y de numerosos sindicalistas de CCOO encabezados por el secretario general en la provincia, Paco de la Rosa, y la responsable regional de la FSC, Carmen López.

A los parques de Ciudad Real y Cuenca acudieron también nutridas representaciones de CCOO, con los secretarios provinciales del sindicato y los responsables sectoriales al frente.

En Guadalajara, acudieron juntos los secretarios provinciales de CCOO y UGT, y acompañados además por unos 40 delegados sindicales de ambas organizaciones de numerosas empresas de la provincia.

En Albacete, Daniel Martínez expresó su respaldo y el de IU a los trabajadores encerrados y les anunció que su organización elaborará una moción de apoyo, que presentarán en los todos los municipios de CLM donde tiene presencia IU para ayudar a que el conflicto se visualice y se conozca.

“El Plan de recursos del Gobierno Cospedal para vosotros” dijo Martínez, es caprichoso; sin ahorro; sin eficiencia; sin sentido. El único interés es una vez más la destrucción de servicios públicos y el menoscabo de los derechos de los trabajadores”

Francisco de la Rosa, por su parte, expresó también el apoyo de CCOO a los conductores, a los que agradeció “la valentía y ejemplaridad” de su movilización.

Por su parte, los secretarios

provinciales de CCOO de Ciudad Real, Cuenca y Guadalajara, José Manuel Muñoz y Pedro Lucas; junto a los responsables de la FSC en estas provincias, también visitaron a los conductores encerrados en sus parques móviles para mostrarles “el apoyo incondicional de CCOO”

Así lo expresó José Manuel Muñoz, quien animó a los trabajadores encerrados en Ciudad Real “a continuar con la protesta y en la lucha por vuestros derechos” ante la falta de diálogo y la intransigencia mostrada por la Junta.

“El freno y la marcha atrás del

gobierno dependerá de cómo se defiendan los derechos. Si no se protesta, pueden imponernos lo que quieran”, resaltó Muñoz.

Pedro Lucas valoró “el esfuerzo que implica lo que estáis haciendo”, alentó a los conductores en su movilización “porque la lucha es el único camino de los trabajadores” y les garantizó el respaldo de CCOO “porque vuestros problemas son los problemas de CCOO y los del resto de los trabajadores”

Por su parte, los responsables de la FSC-CCOO en Ciudad Real y Cuenca, Alfonso Tercero y Lucía Garrido, reiteraron “el rotundo rechazo del CCOO” al Plan de Recursos que pretende imponer el Gobierno Cospedal.

“Estamos completamente de acuerdo con los conductores, en sus reivindicaciones, en sus argumentos y en sus exigencias”, resaltaron.

“Es imprescindible retomar la negociación, pero desde un principio y sin condicionantes; retirando el plan que han propuesto porque empeora y encarece el servicio a los ciudadanos. Estamos abiertos a iniciar un diálogo constructivo que lleve a acuerdos para la mejora de los servicios, pero no aceptaremos tropelías injustificables cuyo único objetivo es privatizar esos servicios”.

Finalmente, los encerrados en el parque móvil de Guadalajara recibieron la visita de los secretarios generales de CCOO y de UGT en esta provincia, José María Rey y Laura Iñigo, junto con el de alrededor de 40 delegados sindicales de ambos sindicatos en diferentes empresas de la provincia.

Todos acudieron a transmitir ánimo y apoyo a los conductores “para que sigan en la pelea por sus puesto de trabajo y que sepan que en este conflicto tienen y tendrán el respaldo de sus sindicatos y del conjunto de los trabajadores de la provincia”

